























Sehr geehrte Mitglieder der Historischen Kommission zu Berlin, liebe Kolleginnen und Kollegen, werte Damen und Herren,

auch im 60. Jahr des Bestehens der Historischen Kommission möchten wir Ihnen, die Sie unsere Arbeit 2019 konstruktiv und aktiv unterstützten, für Ihre ehrenamtliche Tätigkeit danken. Laufende Drittmittelprojekte wurden entweder erfolgreich fortgesetzt oder konnten abgeschlossen werden. Das Nachwuchsnetzwerk HiKo_21 entwickelt sich hervorragend und ist den Kinderschuhen entwachsen. Nicht zuletzt beteiligte sich die HiKo mit dem wissenschaftlichen Kolloquium zum Grauen Kloster erneut an der gegenwärtigen Debatte um die Gestaltung der historischen Mitte. Diese Formate sollen in den nächsten Jahren, ebenso wie unser digitales Informationsportal 100 Schlüsselquellen, weitergeführt werden.

Ohne Ihre tatkräftige Mitwirkung wären diese vielfältigen Projekte sowie das Engagement der HiKo um die Stadtgeschichte Berlins sowie die Geschichte Brandenburg-Preußens nicht denkbar. Ihnen gilt unser herzlichster Dank!

Für die bevorstehenden Feiertage wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Stunden sowie eine friedliche und besinnliche Weihnachtszeit. Starten Sie gut in ein erfolgreiches und gesundes neues Jahr!

Michael Wildt

Uwe Schaper